

平成30年9月14日 金曜日

中体連陸上総合3位

9月11日(火)は、球磨人吉中体連秋季陸上大会が行われました。二中からは、代表として53人が出場しました。総合の部3位、フィールドの部優勝、女子トラックの部2位、男子トラックの部3位という素晴らしい結果でした。個人でも3人が優勝する等、県大会への出場権を7人が獲得しました。



1年生 集団宿泊教室

自立と成長 仲間と絆を深めて

9月11日(火)、12日(水)は、あしきた青少年の家において「自立と成長」というテーマで1年生集団宿泊教室を実施しました。水俣病資料館では、水俣病について理解を深め、青少年の家では、ドミノ大会やマリン活動等に取り組みました。それぞれの活動に力を合わせて一生懸命に取り組み、実り多い、笑顔あふれる2日間になりました。また、集団生活をとおして、一人一人が自分の役割をきちんと果たすことの大切さを学びました。この2日間の学びをこれからの学校生活に生かしていきましょう。



第2期 Gプロジェクト開始

9月10日(月)からは、「第2期Gプロジェクト」を開始しました。今週は、中間テストに向けた学習計画と読書に取り組みました。また、学習時間クラスマッチも開始しました。学習計画では、平日120分以上、土日240分以上の計画を立てました。1学期期末テストの反省を生かし、より充実した学習の機会としましょう。



Nichu Times, Iron Will は二中HPにも掲載しています。